

L'ambassadeur de Cuba au Mexique dénonce les mensonges contre ses compatriotes médecins



Mexico, 31 juil (RHC) L'ambassadeur de Cuba au Mexique, Marcos Rodriguez, a dénoncé aujourd'hui la campagne de mensonges contre des médecins compatriotes embauchés par le gouvernement de ce pays et il a relevé que l'important est le résultat sur la santé des Mexicains.

Le quotidien La Jornada se fait largement l'écho de ses déclarations lors d'une réunion du Groupe parlementaire ami de Cuba sont largement publiées par.

Après l'arrivée d'un premier groupe de Cubains sur le territoire national et les critiques à ce sujet de l'opposition politique, il a précisé qu'il y a une campagne internationale financée par le gouvernement des États-Unis pour dénigrer la collaboration médicale de l'île.

Tout cela est encouragé par la Maison Blanche pour discréditer et malheureusement cela a eu un impact dans certains endroits, a ajouté le diplomate lors de la première réunion du Groupe d'Amitié Mexique-Cuba de la Chambre des Députés.

Rodriguez s'est dit satisfait du fait que les médecins de son pays puissent contribuer à la santé du peuple mexicain.

Ce n'est pas une question politique, mais de coopération, a-t-il souligné devant les législateurs qui se sont prononcés contre le blocus économique des États-Unis sur l'île.

Il a rappelé que, depuis 1963, le gouvernement de son pays envoie des brigades médicales dans divers pays. Et depuis cette année-là, le nombre de coopérants de la santé a atteint près d'un demi-million. Aujourd'hui, ils sont 40000 à travailler dans le monde.

Sur les critiques qui ont été faites pour l'arrivée des praticiens cubains au Mexique, le diplomate a dit respecter l'opinion de tous, mais l'essentiel sera le résultat, l'impact sur la santé des Mexicains.

L'important n'est pas la discussion, mais la santé du peuple mexicain, a ajouté Marcos Rodriguez, qui a souligné qu'en matière de sécurité il ne peut y avoir rien de différent entre les professionnels Cubains et les Mexicains et toute la population.

Par ailleurs, l'ambassadeur a estimé que d'autres médecins arriveront de l'île dans les prochains mois pour compléter les 500 embauchés par le gouvernement mexicain. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295096-lambassadeur-de-cuba-au-mexique-denonce-les-mensonges-contre-ses-compatriotes-medecins>



Radio Habana Cuba